
 

   Salve a tutti, sono la Bicibefana. 

   Anche quest’anno passerò a distribuire dolci o 

carbone ma per la prima volta, dopo tanti anni, ho 

deciso di spiegare il perché delle mie scelte…forse è 

l’ora di cominciare a spiegare il perché delle cose, cosa 

dite? Ormai siete grandi!!! 

   Ai tanti bambini, ragazzi e famiglie che nel 2012 

hanno partecipato numerosi in bici tante caramelle e 

… continuate così ! 

   Per il Comune di Sestri Levante nel mio sacco ho 

solo cinque  caramelle (basteranno per tutti?!?). Queste 

caramelle ve le meritate per aver tentato di favorire la 

mobilità ciclabile, ma ahimè dovrete spartire il 

sacchetto di carbone perché come mi sarebbe piaciuto, 

caro Comune, se aveste risolto il problema delle 

ciclabili chiuse e, cosa che mi preme più di tutte, se 

aveste tentato di creare un percorso sicuro tra casa e 

scuola : sapete che lo aspetto da tempo!!! 



   Per la Tigullio on Bike ho solo due caramelle ma 

ben due sacchetti di carbone. Non pensate che non 

abbia notato con quale energia e voglia abbiate cercato 

di far funzionare il bike sharing ma forse avreste 

potuto far tesoro dell’accoglienza positiva e impegnarvi 

un po’ di più per risolvere il problema delle tessere 

che da luglio sono “momentaneamente esaurite” ! 

   Per gli amici del gruppo dei Mugugni di Sestri 

Levante ho tre sacchetti di carbone e una caramella. 

La caramella è perché ci siete; sono una vecchietta ma 

mi piace il borbottio, fa allegria … il carbone ve lo 

dono perché, ogni tanto, mi piacerebbe leggere non solo 

mugugni ma anche proposte fattibili per permettere a 

chi ha scelto di non inquinare, di muoversi in 

maniera sana e salutare di poter condividere in 

maniera civile gli spazi comuni, così come già avviene 

in molti altre città e paesi, anche più grandi … e mi 

piacerebbe vedervi e conoscervi di persona, forse 

parlando tra noi potremmo capire di avere dei punti 

di contatto.  

   Per Trenitalia ho una caramella e dieci sacchi di 

carbone.  

Ho pensato che, in fondo, quella caramella qualcuno 

la merita perché le biciclette sui treni della Liguria 

viaggiano gratis … ma si potrebbero migliorare tante 



cose, dalle carrozze più accessibili e comode per chi 

trasporta con sé la bicicletta, all’accesso ai binari (lo 

sapete che adesso è vietato? Non tutti possiedono una 

bicicletta volante come la mia? Come ci arrivano ai 

binari?) e tante, troppe cose … 

   Per i cari amici dell’Istituto Natta di Sestri Levante 

ho una caramella e un grosso sacco di carbone … dopo 

la bella esperienza della ciclofficina  non avete dato 

continuità al progetto e, dopo aver ricevuto e riparato 

delle biciclette, le avete gettate ! Che dolore per il mio 

povero vecchio cuore ! 

   L’anno prossimo vorrei potervi portare più caramelle 

e molto meno carbone … in fondo, come tutte le nonne, 

voglio bene a ciascuno di Voi. 

 

 

 

 

    


